

Unternehmer

An einen Unternehmer werden hohe Anforderungen gestellt. Das Unternehmen stellt einen dynamischen Organismus dar, der fortlaufend Entscheidungen und die Überprüfung der bestehenden Strukturen erfordert.

Der Unternehmer hat dabei nicht ausschließlich betriebswirtschaftliche Gesichtspunkte zu beachten, sondern auch rechtliche Aspekte zu berücksichtigen. Zur Vermeidung schwerwiegender Fehler auch im rechtlichen Bereich ist der Unternehmer auf fundierten Rat angewiesen:

- Rechtsfragen stellen sich schon bei der Gründung eines Unternehmens.
- Sie setzen sich fort bei der Führung des Unternehmens.
- Zur Erhaltung des Betriebes muss rechtzeitig die Unternehmensnachfolge geregelt werden.

Der Notar kann aufgrund seiner Erfahrung bei der Beantwortung aller in diesem Zusammenhang zu klärenden Fragen eine gute Hilfe sein.